

Coordinación Nacional de Programa de Jóvenes



¡Oportunidad!

¡Buscamos 4 nuevos Encargados o Encargadas para los Programas Internacionales!

La Coordinación Nacional de Programa de Jóvenes está buscando a cuatro personas para unirse al Equipo de Programa de Jóvenes bajo el rol de Encargada o Encargado de Programa Internacional.



GUÍAS Y SCOUTS
DE CHILE

¿Qué significa ser “Encargado de Programa Internacional”?

Los Encargados de Programas Internacionales son parte del Equipo Nacional y tienen la tarea principal de apoyar la implementación del respectivo programa en las Unidades que se interesen por ejecutarlo y, por supuesto, entregar información adecuada para niños, niñas, jóvenes, guadoras y dirigentes sobre el programa.

Cada Programa tiene diferentes desafíos y trabajos, los que son acordados entre la Coordinación de Programa y Encargado del Programa, sin embargo, estas son algunas de las responsabilidades.

- **Planificación:** convocar a un equipo idóneo para las tareas asignadas, realizar planes de implementación a nivel nacional y territorial, proponer mejoras e ideas para adaptar y mejorar el programa y liderar la implementación en terreno. Dar continuidad al trabajo realizado durante los dos últimos años por los equipos predecesores.
- **Difusión y comunicaciones:** animar las redes sociales y correo del programa, realizar capacitaciones específicas del programa, visitar a Unidades y territorios que lo requieran.
- **Informes y publicaciones:** apoyar a la Coordinación de Programa de Jóvenes en la elaboración de informes y adaptaciones curriculares que sean necesarias.

¿Hay requisitos?

Haber aprobado el curso o tener el nivel avanzado, y ser formador habilitado por la Asociación.

Además es fundamental que el tema abordado por el programa sea de interés personal de quienes postulen o cuenten con alguna experiencia o competencia para abordar técnicamente la tarea.

¿Cómo es el proceso de selección?

Primero se hace un llamado público, luego, los postulantes que cumplan con los requisitos serán llamados a entrevista (presencial o virtual) y luego se comunicará el resultado. Después de esto, ¡viene el verdadero trabajo!

Consultas y plazos

Puedes escribir con tus preguntas o inquietudes a Valentina Carvajal, Asistente Nacional de Programa de Jóvenes al mail: vcarvajal@guiasyscoutschile.cl

**El plazo para postular se cierra el día
lunes 26 de marzo, a las 14.00 hrs.**

¿Qué programas?

Libre de ser quien soy

Objetivo del Programa

Promover la confianza en la apariencia física, como un primer paso para construir autoestima y potenciar el liderazgo.

¿De qué se trata?

Paquete de actividades enmarcadas en temas que se abordan de manera lineal y a lo largo del tiempo. Actividades colectivas y personales.

Es una adaptación para Chile del programa “Free Being Me”, elaborado por la Asociación Mundial de Guías Scouts (AMGS) y la compañía DOVE Global. El Programa fue lanzado como un módulo de actividades durante el 9º Jamboree Nacional, en enero de 2016, y se ha adaptado considerando la mixticidad y coeducación propias de nuestra Asociación.

Programa Mundial Scout de Medioambiente

Objetivo del Programa

Ofrecer herramientas, recursos e iniciativas para ayudar a niños, niñas y jóvenes alrededor de todo el mundo a trabajar por el bien del medioambiente local y global.

¿De qué se trata?

Paquete de actividades enmarcadas en temas específicos de carácter medioambiental que conducen a la realización de un proyecto o iniciativa sustentable.

Este programa actualiza y reemplaza la antigua insignia de “conservación” (o “del panda”), elaborado por la Organización Mundial del Movimiento Scout (OMMS). El Programa fue lanzado como un módulo de actividades durante el 9º Jamboree Nacional, en enero de 2016, y se ha adaptado considerando la mixticidad y coeducación propias de nuestra Asociación.



¿Qué programas?

Mensajeros de la Paz

Objetivo del Programa

Promover la realización de actividades de servicio o colaboración a la comunidad, donde niños, niñas y jóvenes sean parte activa del diseño e implementación de la iniciativa.

¿De qué se trata?

Si bien no cuenta con un set de actividades específicas, propone una serie de pasos para la realización de proyectos de servicio. Actualmente, se está elaborando un manual para adultos que oriente en la realización de este tipo de proyectos a todas las Unidades.



Mensajeros de la Paz

Proyecto Alto a la Violencia

Objetivo del Programa

Entregar herramientas a niñas, niños y jóvenes para ayudar a poner fin a la violencia contra niñas y mujeres, aprender sobre las relaciones saludables y cómo identificar diferentes formas de violencia, entender sus derechos y desarrollar habilidades y confianza para manifestarse, dar su opinión, y actuar en contra de la violencia en sus propias vidas y en sus comunidades.

Explorar otras acciones que promuevan la erradicación de la violencia contra niñas y mujeres, y la continuidad de la Campaña Alto a la Violencia.

Es un requisito para la postulación a este programa haber participado de la Capacitación Actíivate.

